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Aos vinte e sete dias do mês de setembro do ano dois mil e dezenove, o Colegiado do Programa 1 

de Pós-Graduação em Educação – PPGEd/UAEd, reuniu-se extraordinariamente, com início 2 
às 08:30h, na sala 203, bloco BC II, sob a presidência do professor DORIVALDO ALVES 3 
SALUSTIANO, coordenador do Programa de Pós Graduação em Educação. Estiveram 4 
presentes os seguintes membros do Colegiado:  MELÂNIA MENDONÇA RODRIGUES 5 
(representante da linha 1), ROZIANE MARINHO RIBEIRO (representante da linha 2), 6 

NIÉDJA MARIA FERREIRA DE LIMA ( Vice-coordenadora e representante da Comissão 7 

de bolsas), ARLANE MARKELY DOS SANTOS FREIRE (discente e representante da 8 

Comissão de bolsas), e LETÍCIA CASSIANO PINHEIRO (representante dos técnicos 9 
administrativos). O Presidente da mesa, observando a existência de quórum, iniciou a reunião 10 
com a leitura da pauta, prosseguindo com as deliberações. 1. APROVAÇÃO DA PAUTA: O 11 
presidente do Colegiado Dorivaldo Alves Salustiano apresentou a pauta e propôs mudança na 12 

ordem da mesma, passando o item: 3.1  Homologação do edital do processo seletivo PPGEd 13 
2020, a ser o item 3.10, os demais itens seguem a ordem apresentada na pauta. Em votação, a 14 
pauta foi aprovada por unanimidade, com 04 (quatro) votos a favor. 2. INFORMES: A 15 

professora Niédja Maria Ferreira de Lima indicou o Prof Júlio Ribeiro Soares como nome para 16 
ministrar palestras no PPGEd. O professor Dorivaldo Alves Salustiano informou acerca das 17 

discussões tidas no fórum de coordenadores: sites bilingues para as pós graduações, 18 
calendários unificados para as Pós, parcerias entre os Programas de Pós Graduações, medidas 19 
benéficas para os programas, além disso destacou a necessidade de substituição dos 20 

representantes discentes no Colegiado. 3. ORDEM DO DIA: 3.1 Processo nº 21 

23096.013018/19-76 em que a discente Renata Carlos de Oliveira encaminha o relatório de 22 
estágio de docência.  Parecerista: Niédja Maria Ferreira de Lima, membro da comissão de 23 
bolsas. A professora Niédja Maria Ferreira de Lima relatou o parecer da comissão de bolsas, 24 

sendo o mesmo favorável ao relatório de estágio de docência da discente. Em votação o parecer 25 
foi aprovado por unanimidade, com 04 (quatro) votos a favor.  3.2 Processo nº 26 

23096.014312/19-43 em que a discente Maria Claudia Coutinho Henrique encaminha o 27 
relatório de estágio de docência. Parecerista: Niédja Maria Ferreira de Lima, membro da 28 
comissão de bolsas. A professora Niédja Maria Ferreira de Lima relatou o parecer da comissão 29 

de bolsas, sendo o mesmo favorável ao relatório de estágio de docência da discente. Em 30 
votação o parecer foi aprovado por unanimidade, com 04 (quatro) votos a favor.  3.3 31 

Processo nº 23096.0140075/19-87 em que a discente Aline Dionízio Leal encaminha o 32 
relatório anual de bolsista e o relatório de estágio de docência. Parecerista: Arlane Markely 33 

dos Santos Freire, membro da Comissão de bolsas. A discente Arlane Markely dos Santos 34 
Freire relatou o parecer da comissão de bolsas, sendo o mesmo favorável ao relatório anual de 35 
bolsista e ao relatório de estágio de docência da discente Aline Dionízio Leal. Em votação o 36 
parecer foi  aprovado por unanimidade, com 04 (quatro) votos a favor. 3.4 Processo nº 37 
23096.014076/19-54 em que a discente Aline Dionízio Leal solicita emissão de diploma. O 38 

professor Dorivaldo Alves Salustiano relatou o processo, tendo o mesmo todos os elementos 39 
necessários para a emissão do diploma da discente. Em votação o processo de emissão de 40 
diploma foi aprovado por unanimidade, com 04 (quatro) votos a favor. 3.5 Processo nº 41 
23096.012494/19-65 em que Suedy Maria Antas de Sousa solicita reconhecimento do 42 
diploma. Parecerista: Roziane Marinho Ribeiro. A professora Roziane Marinho Ribeiro leu 43 
seu parecer e solicitou que o processo fosse baixado em diligência, para que a requerente inclua 44 
no processo justificativa quanto a documentação anexada. O parecer foi  aprovado por 45 



 

unanimidade, com 04 (quatro) votos a favor. 3.6 Aprovação do Ad referedum da discente 46 

Amanda Paula Silva Cavalcante. O professor Dorivaldo Alves Salustiano apresentou o ad 47 
referendum dado pelo mesmo referente ao deferimento para a realização da banca da discente 48 

Amanda Paula Silva Cavalcante, o mesmo foi aprovado por unanimidade, com 04 (quatro) 49 
votos a favor. 3.7 Aprovação do Ad referedum da discente Fabiana Maria dos Santos Souza. 50 
O professor Dorivaldo Alves Salustiano apresentou o Ad referendum dado pelo mesmo 51 
relativo à prorrogação até outubro do prazo de qualificação da discente Fabiana Maria dos 52 

Santos Souza, o mesmo foi aprovado por unanimidade, com 04 (quatro) votos a favor.  3.8 53 
Aprovação do Ad referedum da homologação do resultado de credenciamento de docentes. O 54 
professor Dorivaldo Alves Salustiano apresentou o Ad referendum dado pelo mesmo relativo 55 
à aprovação do resultado de credenciamento de docentes, o qual teve como aprovada a Profa. 56 
Dra. Dalila Catelliano de Vasconcelos, o Ad referendum foi aprovado por unanimidade, com 57 

04 (quatro) votos a favor. 3.9 Discussão sobre oferta de proficiência para alunos e ex alunos 58 
do programa. O professor Dorivaldo Alves Salustiano apresentou a demanda de como será a 59 
oferta de proficiência para os alunos da 5ª turma, que não terá essa etapa no processo seletivo 60 
2020. Juntamente, apresentou a demanda da ex aluna Mirtes Aparecida Almeida Sousa que 61 

solicitava fazer proficiência no PPGEd, em discussão no Colegiado decidiu-se pela oferta da 62 
proficiência em 2020.1, para todos os alunos e egressos do PPGEd, em data a ser comunicada 63 
a todos. 3.10 Homologação do edital do processo seletivo PPGEd 2020. A professora Niédja 64 
Maria Ferreira de Lima apresentou as demandas do edital do processo seletivo 2020 sendo 65 

discutido com o Colegiado como seria a entrega do projeto, ajustes no anexo do edital e ajustes 66 
no cronograma, após discussão decidiu-se marcar reunião com a comissão de seleção para 67 
efetuar ajustes no edital e seu respectivo cronograma. A Reunião se encerrou às 11h30min. 68 

Eu, LETÍCIA CASSIANO PINHEIRO, Assistente em Administração do Programa de Pós-69 
Graduação em Educação, Matrícula SIAPE 2372149, redigi a presente Ata, a qual, lida e 70 
aprovada, recebe as assinaturas dos membros presentes na ocasião de sua aprovação. Campina 71 

Grande, 27 de outubro de 2020. 72 

Nº MEMBROS ASSINATURAS 

1. 
Dorivaldo Alves Salustiano  

(Coordenador do Programa) 

 

2. 
Niédja Maria Ferreira de Lima 

(Vice-coordenadora do Programa) 
 

3. 
Andréia Ferreira da Silva 

 (Representante da linha 1)  

4. 
Roziane Marinho Ribeiro 

(Representante da linha 2) 
_____________ 

5. Dyanne Déborah Silva da Costa Freitas ______________ 



 

(Representante dos técnicos administrativos) 

6. 

Letícia Cassiano Pinheiro 

(Representante dos técnicos administrativos- 

Suplente) 

 

 

7. 
Jonas da Silva Rodrigues 

(Representante dos alunos) 
 

8. 
Mayara Rayanne Vera de S. Goes 

(Representante dos alunos – Suplente) 
________________ 

 


